

Hallo, liebe Chorkinder!

Nun ist schon der dritte Donnerstag, an dem wir uns nicht sehen und gemeinsam singen können. Ich vermisse euch sehr und hoffe, dass es euch und euren Familien gut geht. **Falls ihr Lust und Zeit habt, könnt ihr euch die Lieder von „Randolfo“ über den Link bei „spotify“**

<https://open.spotify.com/album/7364hGWLGX2SRnuFQGEb7h>

anhören. Ich würde mich freuen! Es kann zwar im Moment noch niemand sagen, wann und in welcher Form unser Sommermusical stattfinden wird, aber es ist immer gut, wenn man vorbereitet ist. Es soll einfach ein freiwilliges Angebot für euch sein.

Außerdem kamen mir noch folgende Ideen, falls ihr gar nicht mehr wisst, was ihr machen könnt: Wer will, darf gerne ein Werbeblatt für das Stück entwerfen, Waldtiere zeichnen, basteln oder filzen.

Vielleicht unternimmt ihr ja einen kurzen Spaziergang in den Wald oder ins Fort mit eurer Familie. Falls ihr ein passendes Stöckchen als Flöte entdeckt, hebt es auf und bringt es dann irgendwann mit in die Schule. Oder ihr findet das perfekte Vogelnest für Frau Amsel, dann fotografiert es doch mal für mich.

Ich denke an euch und wünsche euch alles Gute, Geduld und wenig Langeweile.

Viele Grüße und bis hoffentlich bald

Eure Katrin Viegelahn